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PROPOSITO «0T:JN,«.,)TE SIMPATICO E A OBTER GUARIDA NOS CORACOES BRASILEIROS

SABIE O ASPECTO DEMOCRATICO• TEMOS A ACRESCENTAR QUE O CRITERIOSA *E

ELEICOES SERVIRA D,* PORTANTE ESTIMULO AO REGIME NO QUAL OS PROP."I»S ATNS

NA QUALIDADE UO VOTANTES, USUFRUIRAO DE TREINAMENTOE VITAIS PARA O UTADO E*L

DIFERSA DA BARRUTIA DEMOCRACIA EUT QUE VIVEMOS

PROJETO DE LEI N. 528, DE 1960

DEPOE SBRE CONCE.•AO DE AUXILIO A PREFEITURA DE

PLANITAL PARA DE.•Q•ROP•'MCO:S.

CRETA :

ARTIGO 1.O - FICA O PODER EXECUTIVO AUTORIZADO A CONCEDER NO

CORRENTE EXERCICIO O AUXILIO DE CR* 500.000.000.00 (QUINHENTOS MILHO,• DE CRUZEIROS' A

PREFEITURA MUNICIPAL DE PAITAL PARA O FIM EXPT'.'.SAO DE DESAPROPRIACAO DAS

TERRAS ADJUDICADAS A PARTICULE, RE.S. EM VIRTUDE DE DENTSAO JUDICIAL IRRCCORRIVEL.

PARAGRAFO L.O - PREDIZIA A DESAPROPRICAO DA QUE TRAMA EZE ARTIGO

A PREFEITURA FICA OBRIGADA :T DOAR, PURA E SITNPLE.•MENTE, AES ATUAIS OCNSTANTES AS

TERRAS DEPROPRIEDADE OBSERVADA A SITUACAO DE FATO EXISTENTE A DATA DA DECL•AO

JUDICIAL

PARAGRAFO 2.O A DOACAO REFERIDA NO PARAGRAFO ANTERIOR NAO IMPLI

CARA EM QUAISQUER ONUS PARA OS BENEFICIADOS

ARTIGO 2.0 - PARA ATENDER AS DESPESAS PREVISTAS F* ARTIGO 1 .O, FICA A

PODER EXECUTIVO AUTORIZADO A ABRIR, NA •CRETARIA DA FAZENDA, UM CREDITO

EAPE€:IAL DE CR* 500.000.000,00 (QUINHENTOS MILHOES DE CRUZEIROS

PARAGRAFO UNICO O VALOR DO PRESENTE CREDITO SERA COBERTO COM OS

RECURSOS PROVENIENTES DO PRODUTO DE OPERACOE DE CREDITO QUE A SECRETARIA DA

FAINA FICA AUTORIZADA A REALIZAR, ELEVADO O LIMITE LEGAL DESSAS OPRACOES DA

PORCENTAGEM NECESSARIA A EXECUCAO DA PR•ENTE LEI.

ARTIGO 3.0 ESTA LEI ENTRARA EM VIGOR NA DATA DE SUA PUBICACAO

SA.LA DAS SESSOES, 6 DE JUNHO DE L9G0.

(AL L?ONCIO FERRAS JUNIOR

JSTIFICATIVA

1.O) DIANTE DO AMPLO NOTICIARIO DE CONHECIMENTO PUBLICO, NAO PODE

HAVER DUVIDAS SOBRE A SITUACAO DE CALAMIDADE QUE SE ABATE SOBRE A POPULACAO DE

PALMITAL, ENT FACE DA DECISAO IRRECORRIVEL DO SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL,

ADJUDICANDO AOS HERDEIROS E ESPOLIO DE SILAS DE CAMARGO SCHREINER SUCESSORIO DE

ARISTIDES ALVARES DA CRUZ) UMS AREA CALCULADA EM 5.600 ALQUEIRES, E COMPREENDENDO

TODO O MUNICIPIO DE PALMITAL

2.0* CONFORME FOI, TAMBEM• AMPLAMENTE DIVULGADO, A FAZENDA DO ES.

LADO E A UNICA ESPORAL POR ESTA SITUAC'AO, EIS QUE, ANOE ATRAS, DISCRIMINOU OEMO

DEVOLUTAS E REPARTIU AS TERRAS QUE SE ACHAVAM ERA LITIGIO OS PARTICULARES QUE, A

PARTIR DE ENTAO, ADQUIRIRAM OU NEGOCIARAM REFERIDAS PROPRIEDADES, NENHUMA CULPA

TEM E NAO PODAM SOFRER QUAI.SQUERPREJUIZ_OS, PORQUE AGIRAM DE BOA FE.

3.0) COMO, POR OUTRO LADO, NAO SE CONTESTA O DIREIT,A DOS HERDEIROS O

SUCESSORES, RECONHECIDO EM ACORDAO IRRECORRIVEL DO S.T.F., NAO HA OUTRA

PROVIDENCIA CABIVEL, A NAO SER A DESAPROPRIACAO DE TAIS TERRAS, CONSIDRADO O INTERNASSE

PUBLICO E' BEM DE VER, A PROPOSITO, QUE O ADVOGADO DOS HERDEIROS, EM DECLARACOS

PELA IMPRENSA, DISSE QUE *O ESTADO DEVE PAGAR PELAS TERRAS QUE OCUPA E

INDENIZAR OS FAZENDEIROS A QUEM VENDEU AS TERRAS LLEGALM!-NTE" ("FOLHA DE SAO PAULO",

2.A EDICAO,-'31-5-60. PAG. 14). ORA, A SIMPLES INDENIZACAO NAO REPRESENTA O

RESSARCIMENTO DOS PREJUDICADOS, OS QUAIS DE FORMA ALGUMA PODERIAM SER DESPEJADOS *

DE SUAS TERRAS, MESMO RECEBENDO LNDENIZACAO.

4.0) E' DA COMPETENCIA PRIVATIVA DOS MUNICIPIOS A "DESAPROPRIACAO POR

UTILIDADE, NECEESIDADE INTERSSE SOCIAL (LEI ORGANICA DOS MUNICIPIOS ART. 16,

* 1.O, N. 4). ÆSIM, O PREENTE PROJETO APENAS DIPOE SOBRE A CONCESSAO DE UM

AUXILIO QUE BASTE PARA A DESAPROPRIACAO, QUE SERA FEITA, NA TORMA DA LEI, PELO

PROPRIO MUNICIPIO

QUAL 5.O) ESSA DESAPROPRIACAO, EVIDENTEMENT% TEM MN TIM DETERMINADOSEJA PERMITIR A DOACAO DAS TERRAS A SEUS ATUAIS OCUPANTES, SEM QUAISQUER ONUS

6.O) O AUXILIO PROPOSTO ATENDE AO "QUANTUM" DAS DESAPROPRIACOES,

CONFORME DECLARACO• DE HERDEIROS E ADVOGADO DOS M•MOS.

7.O) FINALMENTE, ESPERAMOS CONTAR COM A LABORAO DE TODOS OS

REPRESENTANTE• DO POVO, NESTA EGREG• CASA, BEM COMO DO SR. GOVERNADOR DO ESTADO

PARA QUE O PR•ENTE PROJETO TENHA RAPIDA TRAMITACAO E SEJA APROVADO COM URGENT

CIA O QUE SE PROPOE AQUI NADA MAIS E DO QUE O RECONHECIMENTO DE UMA SITUACAO

DE FATO, QUE NECESSITA DE •OLUCAO OBJETIVA, PRATICA E, ACIMA DE TUDO, JU-STA.

A SRA PRESIDENTE I VAMAMOTO PASSAR AO PEQUENO EXPEDIENTE

PASSA-SE AO
-

PEQUENO EXPEDIENTE

A SRA PRESIDENTE * TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO CID

IANCO PAUSA TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO FARABULINI JUNIOR PAUSA TEM

A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO TRILLO SOEDA REß. PAUSA TEM A PALAVRA O NOBR'E

DEPUTADO ONOFRE GOSUEN

O SR. ONOFRE GOSUEN (SEM REVISAO DO ORADOR) SRA

PRESIDENTE E SRA DEPUTADOS, FATO -

NACAO RELATIVO A DUVIDOSA POUCO COMENTADO, POREM DE IMPORTANCIA PARA AE ADMINSTRACAO DO A.B.C. TRAZEMOS HOJE

CONHECIMENTO DESTA CASA. E* SOBRE PROTESTO DOS TORTURADORES AO
O NORTE-AMERICANOS CON'.FA

AS VENDAS RNACICA.S FEITAS PELO A.B.C. A GENERAL FOODS ES.SAS TRANSACOES FORAM

TAO '•CANDALOSAS: SFS: DEPUTADOS, QUE O GOVERNO AMERICANO, POR SOLICITACAO DOS

RRAAORES DAQUEM PATS, PREJUDICADO• POR TAICI TRANSACOES CIENTIFICOU OS AUTORIDADES

BRASILEIRAS DE QUE ELAS FERIAM A LCI ANTITRUSTE QUE ALI VIGORA, RAZAO PELA QUAL

DEVERIAM SER SUSPENSAS,

VEJAM BEM, SRA PRESJDENTE E SRS DEPUTADOS, A QUE PONTO CHEGA

N,•S. O GOVERNO NORTE-AMERICANO INTERFERINDO A FAVOR DOS PEQUENOS TERRARIS

OENTRA UMA NEGOCIATA DO SR. COSTA LIMA! (NAO APOIADO!)

CIA A SRA PRESIDENTE (FAZENDO SOAR A CAMPAINHA) A
PRESIDENQUER INFORMAR AOS ORADORES -

PERMITIDAS APENAA AS MANIFESTACOQUE NO PEQUENO EXPEDIENTE NAO HA APARTES SAO

PALMAS, DE "APOIADO" E "NAO APOIADO", COMO TAMBEM

1960 O SR. ONOFAR •,GO,SUEN PUBLICA UM VATUTIN CARIOCA DE 21-5OO SEGUINTE PROTESTO DOS PEQUENOS TORTURADORES NORTE-AFRICANO

EM NOTA OFICIAL, O GOVERNO DAQUELE PAIS A PROTESTAR JUNTO GOVERNOQUEBRASILEIROLEVOU,

CONTRA A NEGOCIATA DO CAFE FEITA AO

JUIZOS A NACCO: COM A GENERAL FOODS, QUE CAUSOU DANESE

PREDO IBC (LEL TORRADOR NORTE-AMERICANOS PROTTA CONTRA VENDAS MACICAS

"NOVA YORK, 20 - A ASSOCIACAO NACIONAL DO CAFE DOS ESTADOS

UNIDOS ENVIOU HOJE MENSAGEM AO INSTITUTO BRASILEIRO DO CAFE, MANIFESTANDO

OPOLO *AS TRANSACOES UNILATERAIS QUE NAO ESTEJAM DUA

CE DE TODOO **S ACTORES DO COMERCIO NAS MESMAS BASES DE

ALCANCAFEITO
* MEERMAGEM FOI ENVIADA PELO PRESIDENTE DA A.B.C. DOS EE. TT'J.,

AO MR. RENATE COSTA LIMA, PRESIDENTE DO IBC

*O PRESEIDENTE DA ANO, AR. JOHN TIERNAN DIZ QUE A POSICAO

CONTRA ¿STE TIPO DE T.RAN.,&COES UNILATERAIS FOI APROVADA UNANIMEMENTE PLO COSEBAH

DA ENTIDADE NORTE-ARNERICATNA.,

A ADMINITRACAO DO A.B.C. ESTA TAO ENTREGUISTA, QUE QUER FAZER MAIS

DO QUE EXIGE O CAPITALISMO COLONIZADOR

ENQUANTO ISSO SE PASSA, AI ESTAO MILHOES DE BRASILEIROS, BATIDOS POR

TODA A SERTE DE ADVERSIDADES, A ESPERA DE DIAS MELHORES

ERA O QUE TINHA A DIZER, SRA PRESIDENTE, (MUITO BEM!)

-

A SR«•L PRESIDENTE - TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTASSE ANTONIO

MOREIRA (PAUSA) TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO EDUARDO BARRA

O SR. EDUARDO BARNABA (SEM REVISAO DO ORADOR) * SRA

PRESIDENTE, RECEBI DO SR. OSEAS GONCALLES A SEGUINTE CARTA: (LE)

"'FORMULO A PRESENTE A FIM DE AGRADECER PENHORADO A GENTILEZA DE

V. EXA. EM ATENDER MEU PDIDO ACEREJA DOS VENCIMENTOS DAS PROFESSORAS

SUBSTITUTAS, VENCIMENTOS AINDA POR RECEBER E RELATIVOS AO ANO PASSAL A SECRETARIA

DA EDUCACAO, POR SUA SECAO COMPETENTE, IRA, POR ESSES PROXIMO,S DIAS, ORDENAR

QUE ESSAS EDUCADORAS SEJAM PAGAS DESTA FORMA, EM NOME DAS 10ROLEASE, RES E NO

MEU PROPRIO, APRESENTO A V. EXA. OS NOSSOS AGRADECIMENTOS, PODENDO V. EXA.,

PARA O FUTURO, CONTAR COM OS NOSSOS VOTOS,

"COMO V. EXA. E UM ESMERADO DEFENSOR DO POVO, TOMO A LIBERDADE

DE VIR A PRESENCA DE V. EXA. PARA ESCLARECER A SITUACAO EXATA EM QUE SE

ENCONTRAM A LAVOURA CAFEEIRA, ATE A PRESENTE DATA

*A MAIORIA DOS FAZENDEIROS, COMO E DO CONHECIMENTO DE V. EXA.,

ENENDA-SE COMPROMISSADO COM O BANCO DO BRASIL, ATRVES DAS AGENCIAS

SITUADAS PROXIMAS AS SUAS FAZENDAS O REFERIDO BANCO, AO CELEBAR O SEU CENTRALDO DE

PENHOR AGRICOLA, INFORMA AOS FAZENDEIROS SEREM OS JUROS DE 7% A.C. :NAIS, AO

SEREM CONCLUIDOS OS NEGOCIOS, PELAS DESPESAS APRESENTADAS, TAIS ¡UROA ATI'.GCM A

10%. FINDO O ANO AGRICOLA, TENDO OS FAZENDEIROS EFETUADO O EMBARQUE DAS SEUS

CAFES, COMPARECEM AS AGENCIAS DO CITADO BANCO, COM OS CONHECIMENTODO FERROVIA

RIOS E FA, PELA CARTEIRA DE CREDITO COMERCIAL, FAZEM O PENHOR, LIQUIDANDO, ENT

CONSEQUENCIA, OS SEUS COMPROMISS COM A CARTEIRA DE CREDITO AGRICOLA O JMO

COBRADO PELA CARTEIRA COMERCIAL E DE 12% A.C. ACRESCIDO DAS COSTUMAS

COBALTIZARIAS ACONTECE NU* CASO E COMUMENTE, QUE OS EMBARQUES *IE CAFE,

ESTADO DS SAO PAULO (ESTADOS UNIDOS DO BRASIL)

VENDA, FICA O POBRE DO FAZENDEIRO PARADO O ENORME JURO AO BANCO SNE TODO

O SEU DEBITO E. QUANDO VENDIDOS, NAO HA R,ALDOE FICAM, NO MAIS •LAS VEZES OS

FAZENDEIROS A DEÆOBERTO COM O BANCO AS ORDENS DE DESCIDAS DOS CAFES PARA SANO .

TOS SAO DADAS PELA SUPERINTENDENCIA DO ISTITUTO BRASILEIRO DO CAFE CONTUDO,

ANDAM OS JORNAIS A PUBLICAR QUE O ST'. RENATE COOTRE LIMA E O VENDEDOR N. UM

DE CAFE DO MUNDO ESQUECENDO TAIS JORNAIS A SITUACAO REAL QUE SE ENCONTRA
EM A

LAVOURA EM GORA A LAVOURA VEM ENTREGANDO 10% DOS SEUS CAFES AO IBT PELO

DE 1.*00,00 SA,.A, LIVRES DE IMPOSTOS, BENEFICIO, SACARIAS, CUSTEIO, PREPAROPRECO A

ETC CHEGANDO TAIS CAFES A CUSTAR, ENSACADOS, AOS FAZENDEIROS QT,.AHTIA DE
A

1.300,00 POR SACA ISTO CONTANDO COM AS CARPAS, COMPRA DE ADUBOS, BENEFICIO,

SACARA VAZIA, IMPOSTOS E TANTAS OUTRAS TAXAS E NTAS SNDOFAZENUM QUE ES

DEIROS TEM QUE ENFRENTAR, ,SEM TER DE PARTE DO GOVERNO, UNTO PALAVRA DE AUXILIO

*'CONTO, PARA MATS ESTE MEU PEDIDO, COM QUE V. XA ATRAVES DA

. ,

TRIBUNA DA ASSEMBLEIA SABERA DEFENDER OS NO.•0S INTERESSES

"'AGRADECENDO A V. EXA. PELA ATENCAO QUE DER A ESTE MEU PEDIDO,

SUBSCREVO-ME A TENCIOSAMENTE

(A) OSEAS C. GONCALVES MUITO BEMM!)

A SRA PRESIDENT TENT A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO CEL.

ENCARTDO MARTINS
. O SECEL GERALDO MARTINS (SEM REV-SAO DE ORADOR) SR.

PRESKI SRS DEPUTADOS APRESENTO A COMDERACAO DA CASA SEGUINTEE O

ROQUETTO

(LE) : REQUEIRO, NOS TERMOS REGIMENTAIS, OUVIDO O PLENARIO, A INSERCAO

NA ATA DOS NOSSOS TRAALHOS DE UM VOTO DE CONGRATULACOES COM A EMPRESA

NACIONAL :LE TRANSPORTES AEREO VIACAO AEREA RIO-GRANDENSE - VARIG - POR MOTIVO

DO LANCAMENTO, EM SUAS LINHAS INTERCONTINENTAL DO NOVO E MOERENO APARELHO

BOEIRG-707, O MAIOR E MAIS VELOZ QUADRIMOTOR DA ATUALIDADE, E CAE DESTA

DELIBERACAO SEJA DADO CONHECIENTO A DIRECAO DAQUELA EMPRESA

JUSTIFICATIVA

A S.D. EMPR¿SA DE VIACAO AEREA RIO GRANDE VARIO - ACABA

DE LA.,.CAR EM SUAS INCULTAS INTERCONTINENTAL - BRASIILIA IORQUE E RIO-MAVA

IORQUE COM VOOS INICIAIS A PARTIR DE 22 DE JUNHO E 31 DE AGOSTO PROXIMOS

RESPETIVAMENTE UM NOVO E MODERNO APARELHO BOEING-707, RECENTEMNENTE ADQUIRIDO

PARA ESSE FIM DISPONDO DE MOTORES ROLLS ROYCE, E ESTE O MAIOR E MAIS VELOZ

QUADRIMOTOR DA ATUALIDADE DOTANDO-O, POREM, DE TALOR CONFORTO, A VARIO

EDUZIU A SUA CAPACIDADE PARA 109 PASSAGEIROS QUE. EM VIAGEM, PODERAO DISPOR DE

*/ TODRES E DE DUAS COZINHAS INTERNACION RSE IMPORTANTE ACONSOANTO E

MALS UMA PROVA DO ARROJO E DO ALTO DESCORTINO ADMINISTRATIVO DJ LASTRE

PRESIDENTE DAQUELA EMPRESA, ST-. RUBERTO BERTA, A CUJOS ESFORCOS E ESPIRTO •ATRIOTICO

MUITO DEVE O PAIS, NO DESENVO IMANTO E MODERNIZACAO D*S SEUS SPORTES AEREOS

A PROPOSITO, JULGO OPORTUNO TECER ALGUNS COMENTARIOS SOBRE A FIGURA D¿STE

EMINENTE BRASILENO E GRANDE EMPREENDEDOR, QUE HA CERCA DE VINTE ANOS RESIDE OS

DESTINOS ,TESSA CONCEITUADA EMPROA DE TRANSPORTES AEREOS EM 1941, QUANDO O BRASII

SE PREPARAVA PARA ENTRAR NA GUERRA AO LADO DAS DEMOCRACIAS E O MANTIMENTO

ANGLO-GERMANICO CRESCIA EM PORTO ALEGRE, O ENTAO PRESIDENTE E FUNDADOR DA VARIO

MAYR LABASTILLE DECIDIU QUE ERA SOU DEVER RENUNCIAR A PRESIDENCIA A FIM DE NAO

INTERESSE BOA VONTADE EMPRESA JA HAVIA FRANGEADO NOPOR EIN RISCO O E A QUE A

SELO DO POVO GAUCHO A ESCOLHA DO SEU SUCEDO HAVERIA DE RECAIR NAQUELE QLLE

JA FORA RECONHECIDO DE HA MUITO COMO O MELHOR FUNCIONARIO DA VARIG NO

COMACO RUBENA BAEITA ATIROU-SE AO TRABALHO COM O MAIOR ENTUSIASMO AS LINHAS

DA VARIO ESTENDIA-SE ENTAO, APENAS PELO ESTADO DO RIO GRANDE UNTA DAS

SUAS PRIMEIRAS PREOCUPACOES FOI TRACAR TUN PIANO DE ROTAS INTERESTADUAIS E

IITTERNACIOQAIS. JA NO ANO SEGUINTE, INAUGURAVA ELE A ROTA PARA MONTEVIDEU E, LOGO

DEPOIS, BUTENAS AIRES EM 1946, NOVAS LINHAS FORAM ABERTAA NO RUMO NORTE:

FLORIANOPOLIS CURITIBA E. DEPOIS, SAO PAULO E RIO DE JANEIRO, COMPLETA-SE ASIM,

A INTERLIGACAO DE TODAS AS CAPITAIS DO SUL.

E, NIASI TARDE, OO SETE AVISES IRIAM ATE O EXTREMO NORTE DO PAIS

ENQUANTO IMPRIMIA ¿SSE DINAMISMO AS ATIVIDADES COMERICIAIS DA EMPRESA, RUBO

BERTA LA CONQUISTANDO, AOS POUCOS, MAIS UMA VITORIA DECISIVA AO LADO DOS EXITOSA

COMERCIAIS E DO PROGRESSO TECNICO: A LEALDADE DOS SEUS FUNCIONARIOS SEVERO E

DISCIPLINADOR EXIGE PRONTO CUMPRIMENTO AS DECIOES ADOTADAS E', ALGUMAS

VEZES, ACUSADO DE TOMAR DELIBERACOES PERSONALIZAS DEFENDE-SE POREM DESSAS

ACUSACOES AFIRMANDO QUE APOS AS DISCUSSOES AS DECISOES ADOTADAS TEM DE SER

CUMPRIDAS RIGOROSAMENTE

QUANDO, NO FINAL DA II GUERRA, A VARIG ENTROU NUM PERIODO DE

NAVA EXPATRAO RUBATO BERTA RESOLVEU DAR SOICAO DEFIITIVA AO PROBELMA DA

VALORIZADA DO FUNCIONARIO, E DAS SUAS RELACOES COM O PATRAO

NUMA ASSEMBLEIA GERAL DE ACIONISTAS, REALIZADA EM 1945, APRESENTOU

UMA PROPOSTA QUE, A PRINCIPIO, MUITOS JULGARAM OUSADA: METADE DAS ACOES DA

EMPRESA SERIAM TRANSFERIDAS PARA UMA FUNDACO DOS FUNCIONARIOS DA VARIG, QUE

ELE POPRIO CONCEBERA, A FIM DE ASSEGURAR AOS FUNCIONARIOS E SUAS FALIAS

ASSISTENCIA SOCIAL E BENEFICIOS DE APOSENTADORIA E PENSAO

NAQUELE MESMO ANO, CONSTITUIA-• LEGALMENTE A FUNCIO DETENTORA

DE 50% DAS ACOES DA VARIO UM GRANDE NUMERO DE FUNCIONARIOS ADQUIRIU

OUTROS 35%. E, ASSIM, SEGUNDO RUBA BERTA, OS INTERESSES DOS EMPREGADOS, QUE DE*

TEM I*5% DAS ACOES, IDENTIFICACAO COM OS INTERESSES DA COMPANHIA DOS OUTROS

15% DO CAPITAL, O GOVERNO DO RIO GRANDE DO SUL E PROPRIETARIO DE 5%; OS

ACIONISTAS PRIMITIVOS POSUEM 6% E, RUBEM BERTA, POULI EM GRUPO, 3,5% E

PESSOALMENTE, APENAS MEIO POR CENTO

DESSE GRANDE BRASILEIRO DESEJAMOSE' AO ESPH-ITO EMPREENDEDOR QUE

HOMENAGEAR ESTE REQUERIMENTO,COMSRA PRESIDENTE TEM PALAVRA NOBRE DEPUTADO BILIARIO

TORLONI (PAUSA)A TEM PALAVRA -NOBRE DEPUTADOA MARCONDESO FILHOA O
-

O SR. MARCONDE FILMO - (SEM REVISAO DO ORADOR - SRA

PRESIDENTE, NOBRECE DEPUTADOS, NINGUEM, NINGUEM MESMO, PODERA CONTRARIAR HOJE A

VERDADE !RREFRAGAVEL DA UNIVERSALIZACAO DO AMPARO A LAVOURA, POTAS E QUESTAO

PACIFICA E ACEITA SEM A NTENOR CONTESTACAO A NECESSIDADE DE INTEGRAL APOIO AOO QUE

TRABALHAM NA TERRA E, NA GAMA DE ATENCOES COM QUE DEVE CONTAR O LAVRADOR, MO

CINGE-SE EM LUGAR DESTACADO, O FINANCIAMENTO AGRICOLA

EM BOA HORR O BANCO DO ESTADO BAIXOU DE 10% PARA 4% O

FINANCIAMENTO PARA O PLANTIO DE CEREAIS EM NOSSO ESTADO E UM DOS EFEITOO MARCCONDES

DESSE FINANCIAMENTO, CONFORME JA DISSEMOS NESTA CASA, E UMA SEFORA ESTUANTE DE

CEREALES DA QUAL ALGUNS MILHOES DE SACAS VAO SER EXPORTADAS, SEM O MENOR PREJUIZO

ARA O NOSSO CONSUMO O SUBSTANCIAL AUMENTO DA PRODUCAO, ORA ALUDIDO, FOI, SEM

VIDA, CONSEQUENCIA, BOA PARTE, DO CREDITO OFERECIDO MANCHEIASA ENTRETANTO, SRA,EM PRESIDENTE O NOBRECE PRES TEMOA A IMPRESO DE QUE

MUITOS PEQUENOS LAVRADORES DEIXARAM DE AUMENTAR O PLANTIO DE SUAS AREAS, PAR

IGNORAREM AS BASES EM QUE FOI OFERECIDO O FINANCIAMENTO PLO BANCO DO ESTAAO

ALEM DLSS COMO ELEMENTO FRENADOR DE URA EXPANSAO AII DILATADA DE TAIS

EMPRESTIMOS, ESTA A HUMILDADE QUE CARACTERIZA A MAIORIA C*E NOSSOS PEQUENOS

LAVRADORES HUMILDADE ESTA QUE TANTO CONTRASTA COM A SUA INEXAURIVEL CORAGEM DE

ENFRENTAR A RUDE'ZA DE SEU SAGRADO E NOBRE TRABALHO E' EVIDENTE O RECEIO QUE

PROMANA DA SIMPLICIDADE DE NOSSO RURICOLA, DE SE APRESENTAR NAS SALAS DAS AGENCIAS DOS

ESTABELECIMENTOS DE CREDITO

TENDO EM VISTA ¿ATES FATOS, LEMBRAMOS DE ENDERECAR AO EXECUTIVO, PARA

O SR. SECRETARIO DA AGRICUTURA CORO SUBSIDIO A SUA EXCELENTE GESTAO NAQUELA

PASTA, UMA INDICACAO QUE BROTO'« DE UM INTENTO PURO DE CONTRIBUIR, EMBORA

MODESTAMENTE, PARA OS TRABALHOS QUE A SECRETARIA DA AGRICULTURA VEM FAZENDO ENT

FAVOR DOS AGRICULTORES

A CASA DA LAVOURA DE CAMPINAS JA POSSUI UM MODELAR SETER DE

ORIENTACAO E DE AUXILIO AO RURICOLA QUANDO ESTE SE ACHA NAQUELA CIDADE, EM SERVICO DE

SUA PROFISSAO SERA, POIS, DE INTERE¿SE QUE TAL SETOR SEJA EXEMPLO PARA AS DEMAIS

CASAS DA LAVOURA DO INTERIOR GSES ORGAOS IRIAM, ASSIM, AMPLIANDO SEUS

TRABALHOO ATE SE TRANSFORMAREM EM UM PARRENE AMPLEXO A LAVOURA PAULISTA, COMO O

DE SUA DESTINACAO E PARA A QUAL CAMINHAM A PA.•OS CELERES

APRES,.-NTO A SEGUINTE DICACAO A SECRETARIA DA AGRICULTURA, POR

INTERN•EDIO DO EXECUTIVO:

(LE) *A) MANDAR AFIXAR DA LAVOURA, ESTACOES RODOVIARIASNAS CASAS NAS

E FERROVIARIAS, N* POSTOS LI* ARRECADACAO 0A SECRETARIA DA FAZENDA,
NOS CENTROS

DE SAUDE, NAS PREFEITURAS MUNICIPAIS, NAS AGENCIAS DA CAIXA ECONOMICA ESTADUAL,

NAS ESCOLAS RURAIS, EM LUGARES BEM VTSIVED, OERES ALUSIVOS FINANCLAMENTO
AO QUE

O BANCO DO ESTADO FAZ PARA O PLANTIO DE CEREAIS;

B) PROVIDENCIAR FUNCIONARIOS DAS DA LAVOURA TOMEM

CONHECIMENTO DA PRATICA NECESARIAPARA QUEA OSOBTENCAO DO FINANCIAMENTO,CASAS

DEREM AUXILIAR LAVRADOR NESTE MISTER PARA TANTO, PARA, ASSIM,DA LAVOU°POOS PEQUENO AS CASAS

RA DISPORIAM DOS IMPRESSO PROPRIOO DO BANCO PARA PROPOSTAS DE FINANCIAMENTO

QUE SERIAM PREENCHIDOS PELOS FUNCIONARIOS LOTARDES ORGAOS DA SECRETARIANESSES

DA AGRICULTURA ALEM DI**, AS CASAS DA LAVOURA SE INCUMBIRIAM DE ENCAMINHAR

TAIS PROPOSTAS E OS DOCUMENTOS EXIGIDOS AS AGENCIAS DO BANCO DAR-SE-IAM

DESTE MODO, TAIS REPARTICOES ELOO PERFEITOS ENTRE O PRODUTOR E O BANCO, SERIA MATS UMA

UTILIDADE ENTRE AS TANTAS QUE A SECRETARIA DA AGRICULTURA JA OFERECE L LAVOURA DE

SAO PAUIO;

C) DHR UMA INTENSA PUBLICIDADE NOS JORNAIS DESTA CAPITAL E NOS POE

R-LODLCOS DO INTERIOR, DE MAIS ESSE PRESTIMO OFICIAL

ERA O QUE UNHA A DIZER, SRA PRESIDENTE,

A SRA PRESIDENTE TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO MENDONCA

FALCAO (PAUSA,) TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO FARABULINI JUNIOR

O SIM. FARABULIN| JUNIOR (SEM REVISAO DO ORADOR) FL.RN.PRE--

SIDENTE, SRA DEPUTADOS, O SINDICATO DA INDUSTRIA DO OLEO, QUE ORGANIZOU A

"CAIXINHA" CORRUPTOR PRETENDE ANULAR O TRABALHO DA REPRESENTACAO POPAER NOE

ORGAOS TECNICOS DA COAP DE SAO_ PAULO, DOS PROFESSORES DO INSTITUTO PIROTECNICO


